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三田五丁目西地区の地権者の皆さま、 
 

2021年 4月 20日 

再開発勉強会有志 

 

【かわら版第 7号】 

業者による「個別面談」について  

いよいよ準備組合による「個別面談」が始まったようです。 

他地区での事例をみると「個別面談」で実際に応対するのは 

町内の理事たちではなく再開発業者側の人たちのようです。 

業者側の人たちは例え「準備組合」の名を語ったとしても、実際

には再開発を行うために雇われているプロの人たちです。 

従い、私たちが「再開発の是非」について面談したいと思って

も、事業者の人たちは最初から「再開発ありき」の姿勢で畳みか

けて来るのだそうです。素人である私たちがプロの業者を相手

に「個別面談」に臨めば、それこそ知識と経験の差もあり、簡単

に「再開発ありき」の方向へと誘導されてしまいます。 

 

ではどうすれば良いのか？ 

前号（第 6号）でも報じた通り、準備組合は公的な組織ではな

く、その実態は法人格さえ持たない街のカラオケ同好会と同様

の団体です。任意団体ですから銀行借り入れも出来ませんし、

港区も直接関与はしてくれません。その様な団体ですから例え 

「個人面談」の申し入れがあっても、応じる義務はありません。 
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ただ、町内には再開発を「望む」声もあれば「関心」を持たれる

方も当然いますので、「個人面談」での情報収集も選択肢かも

知れません。しかし、その場合でも、先ずは再開発の基礎知識

について勉強され、更にご家族や友人、専門家とも協議された

上で、一人ではなく複数人数で面談されることを推奨します。 

 

再開発も不動産取引です！自己の「資産」と将来の「生活再建」

が具体的にどうなるのかを、準備組合ではなく、信用力のある

住友不動産から確約を取付けた上で再開発に同意することが

肝要です。充分に理解しないまま安易に同意書に捺印すれば、

後日「こんな筈ではなかった」と後悔することになりかねません。 
 

先ずはこの動画をご覧下さい！ 

「再開発は複雑そうで良くわからない」と言う方は「個別面談」の

前に是非ともこの動画をインターネットでご覧になって下さい。 

https://www.youtube.com/watch?v=DDefJj9Vd1Y 

この動画は「地権者目線」で再開発の実態をわずか 10分間で

初心者にもわかりやすく解説しています。もちろん無料です。 

「地権者目線」ですから当然「事業者の目線」とは大きく異なりま

す。大変参考になりますので、ご自身でインターネットをされて

いない方も、是非ともご家族や知人、ご近所の若者などに頼ん

で見せて貰って下さい。再開発への見方も大きく変わる筈です。 

 

(世話役：佐々木光子 h7835575@yahoo.co.jp)   
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